

ねんりん新聞

令和6年 秋号

秋が足早に過ぎ去り、冬になろうかという11月の頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。ケアハウスの敷地内にある桜の木も、すっかり葉が落ちて、冬支度を終えたようです。

◆ お知らせ ◆

- 11月16日（土） インフルエンザ予防接種
感染症の流行が懸念されるため、上記の日程で八戸グリーンハイツ ケアハウスの利用者様を対象に集団予防接種を行いました。新型コロナウイルス感染症の予防接種は12月を予定しています。
- ケアハウスの屋根の葺き替え工事を行っています。施工期間は1ヵ月程度の予定です。ケアハウス周囲に足場がありますので、来所の際は御注意下さい。また、ケアハウス正面の駐車場は使用できませんので、御不便等お掛けしますが御協力よろしくお願い致します。

今季は、事業所以外でもたくさんの行事がありました。様々な行事に参加された皆様の様子をお届けしたいと思います。

今季の喫茶店

ケアハウスで行われる月に1回の喫茶店。ほんのり甘い甘酒や煎れ立てのコーヒーが人気です。



Happy Halloween

白銀保育園の園児さんたちがハロウィンのイベントに可愛いお化けの姿で来てくれました。むじゃきな姿に頬が緩んでしまいますね。



第50回 白銀公民館 文化祭

白銀小学校や手芸クラブの出品があり、服やバッグ、小物を見てきました。盆栽などもあり、だいもんじ草などの繊細なお花も観賞しました。



敬老会

敬老会では特別なお膳と大きなどら焼きをお渡ししました。



総合避難訓練

消防士の方と一緒に避難訓練を行いました。消火器の使い方や通報の仕方など指導して頂きました。



ひとこと

朝夕とめっきり冷え込む様になりました。くれぐれも御身体にはお気をつけ下さい。11月に施設の柿を使って干し柿作りをしました。日本では平安時代から作られていたと言われています。自然の風物詩、美味しさ共に、世代を超えて伝えていきたい日本の風景です。

ケアハウス生活相談員 荒川由美子